

Olvidados en basurales



Honduras asegura que ha recogido más de 550 toneladas de basura en los últimos 11 días.

El Motagua, un caudaloso río que atraviesa Guatemala, arrastra cada día montones de desechos que en muchas ocasiones, como ahora, desembocan en el Caribe hondureño y recalcan en los pueblos de la costa como islas de plástico, ropas viejas y mugre de todo tipo.

Guillermo Tell

Así transmite el agudo reportero del citado medio informativo el escenario atroz de uno de esos conflictos desprovistos de la garantizada visibilidad mundial en cintillos de prensa, pantallas de televisoras y redes sociales, porque su dramatismo se ubica en lo oscuro y cotidiano de la franja de la pobreza.

Relata que desde inicios de septiembre localidades del litoral y la Bahía de Omoa de Honduras (entre de los principales destinos turísticos del país) se ven abrumadas por la repentina llegada de toneladas de basura, una situación que creó tensiones por años con la vecina Guatemala.

A lo largo de 45 kilómetros de línea costera se agravan las condiciones de pobreza y la exposición a enfermedades de las miles de personas que viven en el area, lo que ahora converge con la pandemia de la Covid-19 que dejó más de dos mil 300 muertos y 76 mil contagios.

Esta emergencia sanitaria excusará más la ausencia de asistencia técnica externa de fuentes con sobrados recursos para enfrentar semejante calamidad ambiental, que desde hace tiempo se conoce y permanece en el olvido. (Tomado de [Cubadebate](#)).



Radio Habana Cuba